

Fernando Alvez se adentra en la política con una propuesta clara: “Mi intención es aportar, no llevarme nada”

locales



Publicada el: 05/09/24	Visitas: 81
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 24	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/locales/fernando-alvez-se-adentra-en-la-politica-con-una-propuesta-clara-mi-intencion-es-aportar-no-llevarme-nada_1545.php



locales

Fernando Alvez se adentra en la política con una propuesta clara: “Mi intención es aportar, no llevarme nada”

Fernando Alvez da un paso firme hacia la política con una propuesta contundente: "Quiero contribuir, no robar nada".

Fernando Alvez, el ex arquero que se lanza a la política en Maldonado

El candidato a diputado por el Partido Colorado, Fernando Alvez, conocido por su trayectoria como arquero de Peñarol y de la Selección Uruguaya, compartió detalles sobre su incursión en el mundo político de Maldonado.

Durante una entrevista en FM Gente, Alvez reveló que su decisión de postularse fue impulsada por un planteo de Julio Luis Sanguinetti, actual director de UTE e hijo del ex presidente Julio María Sanguinetti.

“Hace aproximadamente dos años, Julio Luis me contactó y me preguntó si ya había sacado la credencial de Maldonado.

El sabía que llevaba tiempo viviendo aquí.

Entonces, le pregunté por qué.

Su respuesta fue: ‘Porque si te sacás la credencial, vas a ser el próximo diputado de Maldonado’”, relató Alvez.

Reflexiones sobre su vida y motivaciones

Alvez expresó que actualmente se encuentra en un momento de su vida en el cual no siente la necesidad de adentrarse en la política por razones personales.

“No necesito nada de la política, al igual que nunca lo necesité.

La política no va a hacerme más conocido; al contrario, puede conllevar mayores exigencias”, indicó.

El ex futbolista destacó su deseo de contribuir más que de recibir.

“No vengo a llevarme nada.

Tengo mi vida hecha, mi familia formada, mis hijos educados y estoy ayudando en la educación de mis nietos.

Quiero que recuerden a su abuelo y que nunca se olviden de él.

Mi intención es dar todo lo que pueda en términos de conocimiento y trabajo”, agregó.

Proceso para obtener la credencial

Respecto al trámite para conseguir su credencial en Maldonado, Alvez comentó que contactó a una amiga abogada de la Corte Electoral.

“Ella me recomendó que me acercara a la Corte y buscara a una funcionaria.

Así fue como conocí a la sobrina de Roberto Sosa, un recordado golero de Nacional y de la Selección Nacional.

Le mostré una foto que tenía con su tío”, recordó el ahora candidato a diputado.

Fuente: Correo Punta del Este

Imágenes

FERNANDO ALVEZ SE ADENTRA EN LA POLÍTICA CON UNA PROPUESTA CLARA: 'MI INTENCIÓN ES APORTAR, NO LLEVARME NADA'

Fernando alvez se adentra en la politica con una propuesta clara mi intencion es aportar no llevarme nada

Tags

sanguinetti, arquero, conocido, maldonado, contribuir, credencial, nacional, propuesta, partido, candidato, diputado, contundente

Noticias relacionadas

- 4.0 *** *San Carlos se posiciona entre los cuatro mejores del torneo*
- 4.4 *** *Interpol emite alerta roja por diputado fugado, señalado por pedofilia y vinculado a "Magia con el tío Germán"*
- 3.8 *** *Andrés Ojeda admite no haber revisado la propuesta de Bordaberry y expresa su agotamiento ante las reiteradas consultas de Fernando Pereira*
- 3.9 *** *La coalición respalda la decisión de remitir a Fiscalía la denuncia sobre posibles irregularidades en Afe, marcando un paso decisivo en la investigación*
- 3.6 *** *Detienen a diputado acusado de pedofilia tras alerta roja de Interpol; él defiende su inocencia asegurando que se trata de una "persecución política"*
- 4.5 *** *Tensión entre Manini y Cal: el diputado local asegura que el asunto ya está saldado*
- 3.9 *** *Plebiscito previsional: el 36% se inclina por el sí, el 33% por el no, y un 31% aún duda su decisión*

3.9 * *Fernando Pereira califica de 'desgobierno' la propuesta de Manini para declarar emergencia en seguridad*

3.6 * *Fernando Pereira manifestó su anhelo de que Blanca Rodríguez se una al Frente Amplio*

3.6 * *Fernando Pereira comparte la preocupación de Delgado y expresa su comprensión*

Categorías

Breves
ciencia y tecnología
Cultura
Culturales
Curiosidades
Deportes
destacados
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
General
Internacionales
locales
Maldonado
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf